



## Sacapuntas

ESE APOYO  
SÍ SE VE



IGNACIO  
OVALLE

› En defensa del ex titular de Segalmex, **Ignacio Ovalle**, salió el presidente **López Obrador**, ante el escándalo por el desfalco de \$15 mil millones en la dependencia. Para el mandatario, él es "una gente buena, desde mi particular punto de vista", y adjudicó el sueño a "los que recomiendan: puro priista de malas mañas, acostumbrados a robar y los mete y empiezan a hacer negocios". El mensaje, nos dicen, fue para que lo escucharan propios y ajenos.



RUBÉN  
MOREIRA

MOREIRA  
RESPALDA VETO  
PRESIDENCIAL

› Hablando de apoyos, bastante bien cayó en Palacio Nacional el respaldo del líder de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, al veto del presidente **López Obrador** a los comisionados electos del INAI. "Creo que estuvo bien lo que hizo el presidente de haber vetado eso", porque su nombramiento "no fue transparente", dijo el coahuilense.



JOSÉ RAMÓN  
ENRÍQUEZ

REBELDES  
EN MORENA

› Le saltó un grupo de rebeldes al dirigente de Morena, **Mario Delgado**. De lo menos que lo acusan es de manipular encuestas para imponer candidatos. Uno de los cabecillas es el senador **José Ramón Enríquez**, quien abrió el Senado a los inconformes para que ofrecieran una conferencia, denunciando a su dirigente nacional.



CARLOS ANTONIO  
ALPÍZAR

SE FORTALECE  
EL EQUIPO

› Después de su paso por el Consejo de la Judicatura, **Carlos Antonio Alpizar Salazar** se incorpora al equipo del secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, donde fortalecerá las labores de coordinación interinstitucional. Llega a la dependencia federal por invitación del presidente **López Obrador** y del propio **Adán Augusto**.



MARÍA ELENA  
ÁLVAREZ-BUYLLA

OTRO ENCARGO  
PARA  
MARÍA ELENA

› Nueva tarea asignó el Presidente a la directora del Conacyt, **María Elena Álvarez-Buylla**. Le pidió encontrar alternativas al uso médico del fentanilo, como parte de su plan contra el tráfico ilegal de esa sustancia. Pero, nos dicen, hasta en Morena van a esperar sentados, pues hace tres años le encargaron la vacuna Patria y es fecha en la que no la termina.